

ECONÓMICO

SEMANARIO DE LA EMPRESA Y EL TURISMO DE BALEARS



Diciembre fue el mes con mayor número de viajes de residentes al extranjero por delante de agosto. Son Sant Joan es la principal puerta de salida de Baleares. Foto: Miquel A. Cañellas

Los residentes en Balears van a Francia

En el pasado 2024 realizaron un total de 734.577 viajes al extranjero desde las islas. Italia es el segundo país en desplazamientos efectuados, pero el primero en número de pernoctaciones por delante de Alemania P2y3